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(I lavori proseguono alle ore 14.00 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 685 presentata da Frediani, inerente a
"Utilizzo ospedale quinto padiglione dell’ex area esposizioni del Valentino"

PRESIDENTE

Esaminiamo ora l’interrogazione a risposta immediata n. 685.
Ha chiesto di illustrare l’interrogazione la Consigliera Francesca Frediani.
Prego, Consigliera; ha facoltà di intervenire per tre minuti.

FREDIANI Francesca

Grazie, Presidente.
Sarò molto più breve, così recuperiamo anche un po’ del tempo non dico perso, ma

utilizzato in questa lunga sessione di question time.
Sarò breve, perché in realtà l’illustrazione non prevede grandi preamboli. Parliamo

ovviamente di una situazione che vede le nostre terapie intensive e anche reparti COVID in
grandi difficoltà. Abbiamo visto alcune dichiarazioni dell’Assessore Icardi risalenti a novembre
relativamente al possibile utilizzo dell’ex area esposizioni del Valentino nel caso in cui ci fosse
stata una terza ondata e la possibilità di utilizzare quest’area proprio per decongestionare gli
altri ospedali, come anche il possibile utilizzo di questa struttura nella fase di vaccinazione,
durante l’avvio del piano di vaccinazione.

A fronte di numerose segnalazioni che stiamo vedendo anche sui quotidiani sulle testate
online e che riceviamo anche dai cittadini in merito a una situazione di saturazione o di quasi
raggiunta saturazione di alcuni reparti, ci chiediamo per quale motivo non si sia ancora
utilizzata l’area del Valentino che ha richiesto, tra l’altro, un investimento di risorse piuttosto
ingente, anche proprio in vista di un possibile utilizzo che, purtroppo, adesso dovrebbe rendersi
necessario.

L’interrogazione è soltanto per fare il punto per capire se s’intenda utilizzare questa
struttura e quale sia il motivo per cui non è stata utilizzata fino adesso.

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo la Consigliera Francesca Frediani per l’illustrazione.
La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione delegando l’Assessore Maurizio

Marrone.
Assessore Marrone, ha facoltà di intervenire per cinque minuti; prego.

MARRONE Maurizio Raffaello , Assessore regionale
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Grazie, Presidente.
Scrive l’Assessore Icardi, che ha trasmesso una nota a tal fine, che l’argomento è stato

trattato più volte anche in ambito di Commissione sanità.
La struttura del Valentino è stata allestita in un’ottica di piano di emergenza

intraospedaliero per il massiccio afflusso dei feriti, il PEIMAF, ovvero in un periodo temporale
in cui, per la gravità della pandemia, non fosse disponibile alcun letto ospedaliero necessario a
fronteggiare situazioni di acuzie gravi, per cui si era reso necessario attivare urgentemente un
setting assistenziale di emergenza assoluta, quale quello che si verifica in situazione di notevole
iperafflusso, come ad esempio durante le catastrofi, utilizzando qualsiasi ambito prontamente
disponibile.

L’attuale situazione, pur grave, non ha ancora raggiunto tale momento e i pazienti sono
convenientemente curati in ospedale, pur rallentando temporaneamente le cure programmate,
ovvero non urgenti o di emergenza.

La struttura del Valentino resta tuttavia in stand by, pronta a essere utilizzata con un
tempo di ottimizzazione operativa nell’arco di quarantott’ore circa, sia per ricoverare pazienti,
sia come centro vaccinale, non appena le condizioni epidemiche consentano di escluderne
l’utilizzo ospedaliero.

PRESIDENTE

Ringraziamo l’Assessore Maurizio Marrone per la risposta.
Prima di chiudere la seduta, ricordo agli interroganti che il resoconto della seduta,

trasmesso via mail a tutti i Consiglieri, è pubblicato in banca dati, dove è reperibile la
trascrizione integrale di tutti gli interventi, sia degli interroganti sia dei componenti della
Giunta.

Nel ringraziare il Presidente Stefano Allasia per la delega, dichiaro chiusa la sessione
dedicata alle interrogazioni a risposta immediata. A breve, il Presidente aprirà la seduta del
Consiglio regionale.

Buona salute a tutti.

*****

(Alle ore 15.05 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.49)


